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本日の出席７５％：会員数４０名・出席２８名・欠席１０名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３２名・メークアップ　７名・出席規定免除会員（１）０名

　新年明けましておめでとうご

ざいます！昨年１２月２３日、

３０日は、祝日休会・特別休会

と重なり、３週間ぶりの、平成

２３年度最初の例会であります。

　昨年を振り返りますと、７月

１日クラブ運営方針を表明した

後、８月７日に納涼例会があり、９月９日にガバナー公式

訪問、９月２６日は創立２０周年ふれあい音楽コンサート

の開催。これは意義深い１日でありました。さらに、１０

月１４日は創立２０周年記念事業を九十九島観光ホテルで

の開催。祝賀会での乾杯でいただいたビールの味は格別で

した。続いて、１１月１１日の社員招待例会。１１月２５

日は年次総会で、次年度の役員・理事の選出。次年度エレ

クト会長も決定し、２０１１～２０１２年が動き出しまし

た。１１月２７日・２８日は、創立２０周年記念懇親旅行

があり、奥様共々楽しい思い出ができたと思っております。

このように数多くの事を皆様のご協力のおかげで成し遂げ

たことに　、心より感謝申し上げております。

　また「千里の旅も一歩より始まる」という諺があります

が、この精神で昨年の７月１日の年度初めより運営してま

いりましたが、まだ丁度中間点であり結果も大切ですが、

過程の方がもっと大切ではないかと思っております。その

ようなことで、あと半年、無い力を振り絞って、努力して

参りますので、ご理解とご支援を引き続きお願いし、最後

になりますが、皆様方にとって飛躍の年となることを祈念

申し上げ、ご挨拶といたします。

佐世保北ロータリークラブ　　　　緒方　信行様

１． 例会変更　　 

　　■佐世保西ロータリークラブ

　　　２月１日(火）12：30 → 18：30～

　　　ホテル万松楼　　長寿会の為

２． 来　　信

■国際ロータリー

　ザ・ロータリアン　２０１１年１月号

■財団法人米山記念奨学会

　下期普通寄付金のお願い

■ガバナーエレクト事務所

　２０１１～１２年度会員増強地区委員選出のお願い

■佐世保市 市民生活部 交通安全 ・ 防犯推進室 

　暴力団事務所買い取りにかかる募金について

■公益法人佐世保地域文化地形財団

　アルカス SASEBO情報誌 「コンパス冬号」

３． 伝達 ・ 通知

　　 ・ 本日は理事会です。例会終了後、サルビアの間に移

　　　動をお願いします。   

佐世保北ロータリークラブ　　　緒方 信行様

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく

お願い申し上げます。

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

皆様、明けましておめでとうございます。正月休みはゆっ

くり過ごされたでしょうか。今年はうさぎ年ですので、残り

半年ハネまわりたいと思いますので、御協力の程よろしく

お願いします。

橋口 佳周君

皆様明けましておめでとうございます。昨年末以来の雪で

皆様大変だったのではないでしょうか。我が社では冬用の

タイヤ（スタッドレスタイヤ）が底を尽きました。嬉しい

悲鳴でしたのでニコニコします。

牛島 義亮君

今年の年頭の目標が出来ましたので、発表します。

担当：松尾 英機君
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次回例会　　１月１３日 （木）　１８ ： ３０〜

次回の献立 ： まかない丼 ・ 野菜お浸し ・ 豚汁

SAA ： 富永 博美君／音響 ： 四元 清安君

福田先生と共に今年のホノルルマラソン参加にむけて頑張

ります。

中央ロータリークラブ会員有志 （Ｈ23.1.6 出席者一同）

新年を祝い、我が中央ロータリークラブに幸あらんことを

記念してニコニコします。

本日の合計　　　　   33,000 円

本年度の累計　　　 465,000 円

～新年の抱負～

会長　田雑 豪裕君

　２１世紀の最初の１０年が終わ

り、国際社会の政治・経済が大きく

変化する中で、新たな年を迎えまし

た。この佐世保中央ロータリークラ

ブも、昨年、創立２０周年記念事業

及び式典も無事終了し、新たに２１

年のスタートを切り、歩み始めまし

た。そのようなことで、本年は非常に大切な年であると思

います。まずはクラブの運営の確立と方針を、明確にしな

ければと考えております。クラブ全員から色々な意見を頂

き、特定の方々のお考えでなく若い方々からご年長の方々

まで、幅広く伺い参考にしながら、決定をしていこうと思っ

ております。また次年度の被選理事会も２回目を終わり、

理事・役員の方も決まりました。今年の理事・役員の方々

の抱負をこれから述べて頂きますが、まだ半年任期が残っ

ておりますので、新たな事業もどしどし考えていきたいと

思っております。また本年度は２０年の意義を考えて、佐

世保中央ロータリークラブが２７４０地区で大きな役割を

担うことができますよう、祈念申し上げ、抱負といたします。

副会長　西村 浩輝君

明けましておめでとうございます。会長のアシスト役です

が、十分なアシストが出来てないと判断しましたので、後

半は、十分なアシストを心がけたいと念じていたす。最近

お謡いに関心ありで、仕舞の発表会を楽しみにいたしてお

ります。

会計　崎元 英伸君

会計の重責を任っておりますが、体重が増えて困っています。

ＳＡＡ　富永 博美君

明けましておめでとうございます。新年もピタットやりま

すが、健康には特に注意して、ガンバッテＳＡＡの任務に

励みたいと念じています。

クラブ奉仕委員長　橋口 佳周君

すべてが移り行くで、充実したロータリー活動に努めたい

と考えています。

社会奉仕委員長　溝上 純一郎君

昨年が外向きの行事が多かったので、今年は内向きな行事

を充実したいと考えます。

国際奉仕委員長　八重野 一洋君

ヤ行やマ行は最後になりますが、来期は田代会長予定者の

下で幹事を拝命していますので、頑張ります。宜しくお願

いいたします。

出席 ・ 会報委員長　田代 博之君 （会長エレクト）

３日早朝６時に宮地嶽神社へ初詣で、家内と二人で参りま

したが、神殿の奥まで真っ暗でして、猫の歓迎だけを頂戴

いたしました。被選理事会も回を重ねて小委員長の選任も

進んでまいりました。今年は２０周年で大変でしたが、来

期は委員会活動特に心の問題にも力点をおきたいと念じま

す。

クラブ管理委員長　岩政 孝君　

次回のクラブ奉仕担当例会にて、１名の入会内定者を紹介

できると想いますが、年内に３名を期待いたしております。

幹事　南部 建君

２０周年記念事業では、本当に皆様にお世話になりました。

あと半年です。宜しくお願いいたします。

副ＳＡＡ　坂井 智照君

自分の仕事につながる話ですが、初詣にて、賽銭・志で

神様へ色んな「お願い」をされますが、一つのお願いには、

それなりの賽銭にて、お願いいたします。神様も沢山のお

願いを一緒にされますと大変です。２０周年は、成人式で

もあり、３０年へ向っての第一歩です。歴史の足跡、ロー

タリー活動の新しい歴史を作りましょう。

memo .


	956.pdf
	956-p2

